

Pressemitteilung vom 27.05.14

Jetzt geht es los!

Kurz und heftig - so war die Zeit zwischen Gründung und Wahl. Lang und nur zum Wohle der Stadt und seiner Bürgerinnen und Bürger will sich die Wählerinitiative Freie Bürger für Baden-Baden (FBB) einsetzen. Vier Stadträte sind es geworden, beim nächsten Mal sollen es mehr sein.

"Aus dem Stand mit nur 3 Monaten Vorlauf auf fast 10 Prozent zu kommen - das soll uns mal einer nachmachen!", so Tilmann Schachtschneider sichtlich erfreut über das Ergebnis. Martin Ernst, ebenfalls gewählter Spitzenkandidat: "Ich habe viel an persönlichen Attacken aushalten müssen. Das habe ich gerne getan, weil mir meine Heimatstadt am Herzen liegt. All mein Wissen und meine Erfahrungen aus meiner erfolgreichen beruflichen Tätigkeit will ich nun ehrenamtlich einsetzen."

"Wir wollen generationsübergreifend Alt und Jung verbinden. Das wird mein Hauptaufgabengebiet sein", so Heinrich Liesen. Und weiter: "Ich freue mich darauf, all die Ideen hierfür in den Stadtrat einbringen zu können."

Marianne Raven: "Wir waren ein tolles Team, das hat sich schnell auf die Wählerinnen und Wähler übertragen. Schon während des Wahlkampfes sind viele neue Mitglieder und Unterstützer zu uns gestoßen. Nach der Wahl kamen nicht nur Glückwünsche, sondern erneut zahlreiche Anträge auf Aufnahme in unsere Wählerinitiative. Das ehrt uns sehr. Als Stadträte werden wir hart arbeiten, um das in uns gesetzte Vertrauen zu rechtfertigen. Wir werden vor allen Dingen bei der nächsten Wahl wieder antreten. Das sind wir allen schuldig."

Die Wählerinitiative dankt allen Wahlhelfern für ihren unermüdlichen Einsatz. Nur mit ihrer Hilfe ist dieser tolle Erfolg zustande gekommen und natürlich mit der Hilfe der vielen Wählerinnen und Wählern.



FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN
... Aus Verantwortung für unsere Stadt ...

Lichtentaler Str. 13, 76530 Baden-Baden,
Tel. 07221 9357-77, Email: info@fbb-baden-baden.de, www.fbb-baden-baden.de

Marianne Raven
Pressesprecherin

